
 

今年度も昨年に続き、無事に地区懇談会を開催することができました。 

ご多忙の中、船橋市や夏見台地区で地域活動をされている方、部活動関係者・夏見台小学校保護者の皆様など、 

たくさんの方にご参加いただきました。 
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※夏見台地区懇談会とは、学校と PTA が主体となり、夏見台小学校区内で活動されている諸団体、関係者をお招

きし、児童の生活環境に関わる事項（教育・交通安全・防犯・防災・スポーツや放課後の諸活動）について、情

報・意見交換することを目的に開催しています。 

●PTA会長挨拶 

本日はお集まりいただきましてありがとうございます。子どもたちの安心安全が最優先というのは皆様共通の認識

だと思います。その子供たちの安心安全を確保するために今の時代何が必要なのか？大切なのか？ぜひ皆様の意見を

お聞きしながら、またここにいる皆様と共有出来たら良いなと PTA 会長として、また一保護者として思っておりま

す。今回のテーマが“みんなで守ろう”ということで、文字通り“みんな”ということで、本日はいろいろなお立場の方

にお集まりいただく事が出来ましたので、皆様のお立場、発想で様々なご意見を遠慮なくご発言頂いて、皆様で今日

の問題点やいろいろな意見、持ち帰って良かったなと思える、そんな会に出来たら良いなと思っております。 本日

は宜しくお願い致します。 

●夏見台小学校校長挨拶 

本日は皆様ご多用の中、お集まりいただき誠にありがとうございます。また、日頃より子どもたちの安全のために

様々な形でご協力いただき感謝しております。今年度ももう 7 カ月が経ちますが、大きな交通事故などもなく過ごせ

ておりますが、子どもたちの登下校の様子、歩き方などで気になることもありますし、大きな事故にはならなかった

のですが、自転車と接触してしまったということもありました。特に校門を出た通りは車も自転車の通行も多くなっ

ています。朝の時間に関しては、スクールガードの方々や保護者の皆様との連携もありまして安全に登校できており

ますが、下校に関してはうま柵などもなく車の通りも多い中危ないと感じる瞬間もあり、そのような状況を学校とし

ては深く考えていかないといけないと感じているところです。                        

また、交通安全に限らず不審者等の事案に対応すること、大雨や地震などの自然災害に対しては学校内に限らず、地

域として対応を考えていきたいと感じているところです。                          

今回、様々な方がお集まりになられているので、ぜひ色々と必要な意見を話していただければと思います。    

本日は宜しくお願い致します。 

 

夏見台地区懇談会 

開催しました  



つきましては表題の件を下記の通りにご報告させていただきます。 

アンケート配付枚数  １８１枚     ご協力頂いた人数  １１４人 

（各学年の主任クラスにアンケート実施） 

【設問１】ご家庭で防犯について子どもと話し合いをしていますか 

１: しっかり話し合えている   １７人 

２: 少しは話し合えている    ６６人 

３: あまり話し合えていない  ３１人 

４: 全く話し合えていない     ０人 

【設問２】通学路などで改善してほしい所、懇談会で話し合ってほしいこと 

◆ひまわり110番について◆ 

【設問１】 ご家庭でひまわり110番について理解・話し合いをしていますか 

１: しっかり理解できている ２５人  

２: 認識はしている  ７３人 

３: 全く分からない １６人 

【設問２】子どもたちを守っていくにあたり、ひまわり110番の理解を深めていくために何か良い案があったら教え

てください 

■その他、スクールガード・ボランティアさんへの感謝の言葉が多く挙がりました。 

『みんなで守ろう！夏見台地区の子どもたち！』 

保護者意識調査アンケート結果報告 

⇒「1、2」を選択した方はどのような話し合いをしましたか 

・駐車場から出てくる車に注意をする ・防犯ブザーの使い方を確認した ・留守番中の戸締り確認、インタ

ーホンが鳴っても出ない ・帰宅時間の確認 ・知らない人についていかない、対応しない ・不安に感じた

ら、近くの大人に助けをもとめる ・鍵を見えるようにぶら下げない・人のいない公園では 1 人で遊ばな

い ・通学路の逃げ場を確認する（ひまわり 110 番など） ・登下校はなるべく 1 人にならないようにする、

人目があるところを通る ・学区外で遊ばない ・エレベーター内での防犯（不審者対応について） 

・街灯を増やす、街灯の明かりの邪魔になる街路樹の整備 ・通学路の妨げになっている雑草をなくしてほし

い ・校門前に信号を設置してほしい ・使われてない建物が暗くて怖い ・坂下（セブン側）の通学路の歩

道の整備、ガードレール設置など ・スクールゾーンでスピードを出している車について ・路上喫煙、ポイ

捨て禁止の路上表示が消えている ・下校時の正門前の見守りについて ・スクールゾーンの車通行の危険性

について 

・子ども達から、ひまわり 110 番にご登録いただいてる方へ挨拶をする機会があると良い（学区探検時、土曜

参観の下校時など） ・店舗の協力を増やしてほしい ・ご協力いただいてる店舗のひまわり看板を目立つよ

うにしてほしい ・ひまわり 110 番についてもっと知ってもらう（子供向けのマップ・プリント配付や教室内

に掲示する・また、校内放送でクイズを出したりする）（学校のイベント時を利用する） 

 



 

●おわりに 

今回ご紹介したご意見以外にも、貴重なご意見をいただき、大変有意義な懇談会となりました。 

地域・学校・PTA とのつながりの大切さを再確認するとともに、子ども達にも日頃から防犯意識を持つことの重要

性を感じました。 

この場をお借りして日頃よりご尽力くださっている地域の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございます。 

地区懇談会チーム一同 

今年度テーマについて意見交換 

■スクールゾーンでスピードを出している車があっ

たら、ナンバーを確認して警察に連絡をすると、確

認して対象者に連絡などの対応をしてくれる。     

※写真は撮らないように注意してください、との

事。 

■暗い場所に防犯カメラの設置（ダミーでも抑止には

つながる） 

■下校時の見守りについて、ボランティアや地域、保

護者で協力していくことも必要。 

■人通りの少ない暗い道が多く、不審者対応など心

配。街灯を増やすなどの対応は自治会や町内会へまず

は相談する。 

■自転車につける防犯プレートの設置を増やす。 

■ひまわり 110 番に登録していただいてる方々との

関りを保護者も含めもっと増やしていきたい。    

マップの校内掲示や各家庭への配付など、親子で周知

できるようにする。 ■何かあった時に子供だけでは助けを求めに入りにく

いという意見もあるので、ひまわり 110 番の登録店

舗などでの子供向けイベントの開催などしていけた

ら。 

■子供の通学路であることがわかるように看板を増や

してほしい。 

■ひまわり 110 番の登録件数が 90 件以上あることに

驚いた。周知があまりされていなく残念。 

今回のテーマとは少し離れますが、船橋警察の方より水害の脅威についてお話しいただきました。     

水というのは非常に恐ろしいです。今年も大雨で警官がパトカーごと流されて殉職ということがありました。 

大雨時の道路冠水もとても恐ろしく、ある程度冠水するとマンホールの重い蓋が浮いてきます。水がきれいな

ら蓋がないことに気付けますが、濁った水だと蓋が開いていることにも気づけません。蓋が取れると足首くら

いの冠水でもマンホールの中に大人でも引きずり込まれるくらいの力がかかります。子供たちには傘などで足

元を確認するなど気を付けて歩くよう注意が必要です。 （一部抜粋） 

■防犯ブザーは前後に 2 個付けると不審者対策に有効 


